



Comunicado de Lorena Laya ante su despido del Concejo Municipal de Chaguaramas, estado Guárico, por causas políticas

Este lunes 28 de enero de 2019 fui notificada de mi despido del Concejo Municipal de Chaguaramas, estado Guárico, por motivos políticos. Así me lo hizo saber quien ocupa ilegítimamente la presidencia de ese organismo público, María Laura Infante. Allí me desenvolvía como asesor jurídico. No les importa la violación de las leyes que rigen el trabajo y la administración pública. Me botaron porque participé en las actividades del 23 de enero, en el que movilizamos a Chaguaramas como nunca, en apoyo a nuestro presidente legítimo, Juan Guaidó.

Como coordinadora municipal de Vente Venezuela, pero sobre todo como ciudadana chaguaramera, ratifico mi determinación a continuar aportando todo lo que soy por la defensa de nuestra Constitución y el mandato del 16 de julio de 2017, por el rescate de mi país, por salvar a las familias que hoy mueren de hambre y de mengua en centros de salud desahuciados. Corroboro mi voluntad a continuar trabajando por poner a Chaguaramas, no solo en el mapa de la lucha por la libertad, sino en el mapa de los llanos venezolanos.

Seguiré en la calle, reconociendo a Guaidó como presidente; gestando en mi municipio la Transición a la democracia; organizando a mis conciudadanos para la revalorización de nuestras vidas aquí, en nuestro pueblo. Continúo en esta lucha, en la ruta del coraje, combatiendo de frente a esa política vieja e inmoral.

Lejos de debilitarme, este despido me impulsa. Nos impulsa. Es precisamente contra estos abusos que lucho y luchamos en Chaguaramas.

Agradezco a todos quienes nos han expresado apoyo a mí y a mi familia.

Seguiré al lado de mi pueblo chaguaramero, de la mano de Dios. La dictadura agoniza y da sus golpes finales.

Continúo trazando el camino a la liberación y al desarrollo de nuestro pueblo.

Lorena Laya,

Coordinadora Vente Venezuela en Chaguaramas,

Chaguaramas, 29 de enero de 2019.